

<u>さわやかな秋風が心地いい季節になりました。おかげさまで、子ども達は、充実した学</u> 校生活を送っています。

#### 教育ウィーク学校公開

「いしかわ教育ウィーク」の主旨をふまえ、保護者・地域の方々に学校公開を行います。 【日時】11月1日(水)2日(木) 9:25~12:10(2~4限)

- 通常の教育活動を行っております。授業や休み時間の様子をご覧ください。
- 駐車スペースに限りがあることをご了承ください。

#### 生活目標「自分のよさを見つけよう」

【10月前半】各学級で、お互いに褒め言葉を伝え合う活動 「褒め言葉のシャワー」を行いました。

【10月後半】お互いの良いところを手紙で伝え合う活動 「なかまのよいところお知らせレター」を行いました。個人宛 のポストには、心温まる手紙が届きました。

このような友達からのメッセージを受け、自分の良さをさ らに見つけることができました。

#### 学習目標「友達に伝わるように発表しよう」

☆最後の言葉まではっきり話す。

☆友達の考えにつなげて話す

「〇〇さんの考えと似ていて・・・だと思います。」など、 友達の考えとつなげて発言することで、考えをさらに広げた り深めたりすることができています。

# なか書の よりところ

【手紙より】 ☆いつもみんなにやさしいね ☆低学年となかよく遊んでい

☆マラソンの記録がすごかっ

そうじの時、みんなに教えて いるね

#### サッカー交歓会

5・6年生は、萩野台小・笠野小との合同チームでサッカー交歓会を行いました。顔な じみの友達と、すぐにチームで仲良く練習しました。学校は違っても"OUR TEAM"と なり、声をかけ合いながらプレーしました。試合後、お互いに握手し合う場面もあり、温 かな交流の場となりました。

## 人権教育講演会「ブラインドサッカー」

ツエーゲン金沢の田辺氏にご来校いただき、4・5・6年生が、障害者スポーツを体験 しました。アイマスクを着用した友達をガイドする活動などを通して、相手の立場に立っ て具体的にやさしく伝えることの大切さを学びました。

#### マラソン記録会

10月20日、保護者や地域の方々が見守って下さる中、マラソン記録会を行いました。 これまでの駆け足運動での練習の成果を生かし、自分の目標に挑みました。途中、きつい なと感じても、あきらめずにゴールしようとがんばる姿に胸が熱くなりました。学年を越 えての大きな声援も、大きな力になっていました。

### 総合的な学習の時間「刈安の宝」

5・6年生は、保護者や地域の方々を講師に招き、お話を聞か せていただきました。ご苦労はあっても、学校や地域のために力 になりたいという思いで力を尽くして下さっていることを学ぶこ とができました。ご協力くださった方々に感謝いたします。

- PTA 育成部長様 ・ お米づくり体験講師様

- 日直代行員様源氏太鼓講師様
- 公民館長様

